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Il giorno 11 del mese di marzo dell’anno 2019 alle ore 20:00, su 

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 

riunito in Brescia nella sala di Viale della Stazione 51 il 

Consiglio di Quartiere Centro storico sud per la trattazione del 

seguente ordine del giorno:  

1. valutazione progetti; 
 

2. pianificazione lavori commissioni; 
 

3. varie ed eventuali. 
 

Presiede la seduta il Presidente:  Monica Ferrata. 

 

Redige il processo verbale il consigliere: Stefano Bertazzoni. 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

 

 

n.  

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

 

ASSENTE 

1 FERRATA MONICA   
2 TACCONI ANDREA   
3 TRAININI FRANCESCA   

4 SPEZIANI FRANCESCO   
5 MOLINO DOMENICO   
6 BERTAZZONI STEFANO   

7 BERNABEI ZELIO   
 

 

 

Assenti: / 

 

 

 

verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 

Comma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti 

all’ordine del giorno: 
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Punto 1 

Si procede all’audizione del progetto denominato “Vagone 

Letterario” promosso dall’Associazione no profit “Progetto Brescia 

Nuova”. 

Jacopo Tassoni e Giulia Sandrini, rappresentanti 

dell’Associazione, espongono la cronistoria del progetto, preso in 

carico dal precedente CdQ ma mai portato a termine. 

Allo stato odierno, il progetto prevede il recupero di un veicolo 

ferroviario dismesso, da collocare nell’ampio spazio verde fronte 

sede ANT (Viale della Stazione, 51), creando al suo interno uno 

spazio aggregativo, composto da una libreria e area ristoro, 

usufruibile sia dalla popolazione residente che da quella 

transitante. Un’eventuale variante del progetto prevede il 

recupero di un autobus anziché di un veicolo ferroviario, ove 

quest’ultimo non sia possibile. 

Si evince la necessità di affrontare gli studi di fattibilità, da 

intraprendere, però, solo dopo aver avanzato, da parte 

dell’Amministrazione Comunale, un parere favorevole al progetto. 

Si decide, quindi, di procedere con una convocazione di riunione 

allargata tra i membri del CdQ, l’Associazione Progetto Brescia 

Nuova, e gli Assessori Cantoni, Castelletti, Cominelli, Manzoni, 

Mucchetti, così da valutare l’effettivo interessamento al progetto 

da parte dell’Amministrazione Comunale. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Si procede all’audizione del bando denominato “Be My Store”, 

promosso da Coop Lombardia. 

Il sig. Almici Abele, Presidente Comitato Soci Coop Brescia, 

illustra la propria associazione, premettendo che la stessa 

dispone di un bilancio proprio a disposizione di eventuali 

richieste di contributi per progetti. 

Successivamente procede con l’esposizione al CdQ del Bando “Be My 

Store”, espletandone i punti salienti nonché la commissione di 

valutazione. 

Interviene il Presidente Ferrata sollevando la perplessità che non 

si sia pensato di inserire all’interno della commissione un membro 

delle associazioni di categoria territoriali. 

Il Sig. Almici Abele risponde che non ne sa la ragione ma che 

riferirà. 

Successivamente avanza richiesta al CdQ di diffondere quanto più 

possibile il bando. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Il Presidente del CdQ Ferrata Monica avanza la richiesta di 

chiedere al Presidente CdQ precedentemente in carica, il Dott. 

Bozzo Diego, la pregressa documentazione in merito a progetti e 

segnalazioni avviate.  

Si incarica il Segretario Stefano Bertazzoni di redigere lettera 

in tal senso. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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Punto 2 

Viene avanzata richiesta di scorporo della Commissione Commercio e 

Siurezza, dunque le commissioni vengono così rimodulate: 

 

Commissione Casa, Partecipazione, Sanità, Servizi Sociali, 

Sicurezza 

Membri: Bernabei, Bertazzoni, Speziani, Trainini; 

Membri esterni: Compiani Angelo; 

 

Commissione Commercio, Cultura, Giovani e Sport, Pari Opportunità, 

Scuola 

Membri: Ferrata, Speziani, Tacconi; 

Membri esterni: Oneda Sandro, Palmirani Alessia, Zaia Monica; 

 

Commissione Ambiente, Decoro Urbano, Mobilità e Traffico, 

Urbanistica, Verde Pubblico 

Membri: Molino, Speziani, Trainini; 

Membri esterni: Borghetti Cristina, Zanoletti Daniela; 

 

Il Presidente del CdQ Ferrata Monica informa che nella Commissione 

2, Commercio, Cultura, Giovani e Sport, Pari Opportunità, Scuola, 

parteciperanno anche due rappresentanti di CONFESERCENTI: Boni 

Stefano e Turla Sergio. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
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La Consigliera Trainini Francesca avanza la necessità di avere un 

referente per ogni commissione. Vengono, quindi, istituiti i 

seguenti referenti: 

Commissione Casa, Partecipazione, Sanità, Servizi Sociali, 

Sicurezza: referente Trainini Francesca; 

Commissione Commercio, Cultura, Giovani e Sport, Pari Opportunità, 

Scuola: referente Speziani Francesco; 

Commissione Ambiente, Decoro Urbano, Mobilità e Traffico, 

Urbanistica, Verde Pubblico: referente Molino Domenico. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Punto 3 

Il Presidente del CdQ Ferrata Monica relaziona sullo stato della 

segnalazione “Richiesta progetto intervento per riqualifica 

stazione autobus SIA”, richiesta dal CdQ nella precedente seduta, 

dicendo che l’Assessore Manzoni ha fissato un incontro sul tema 

con il Consiglio in data 26.03.2019. 

Il consigliere Tacconi interviene chiedendo al Presidente anche lo 

stato della seconda segnalazione decisa nella seduta precedente 

“Richiesta eventuale incontro con proprietari immobile EX 

Fatebenefratelli attuale sede del centro Accoglienza sito in Via 

Moretto”. 

Al momento non risulta risposta, tuttavia il Presidente ricorda 

che il termine di 30 giorni non è ancora scaduto. 
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In merito al notiziario semestrale del CdQ, si decide di non 

procedere con la pubblicazione del primo numero di Giugno 2019. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Prima di dichiarare chiusa la seduta, si procede all’ascolto dei 

cittadini. 

 

La Consigliera Trainini Francesca riporta la segnalazione di un 

residente non presente in sede di assemblea, il quale chiede siano 

effettuati interventi sull’illuminazione pubblica di via XX 

Settembre, in quanto lamenta scarsa visibilità in orario serale, 

nonché chiede lo sfalcio del verde. 

 

Una residente lamenta problemi strutturali nel marciapiede di via 

Foppa. 

Il Consigliere Speziani Francesco si fa carico di monitorare la 

situazione ed eventualmente di far partire la segnalazione a nome 

del CdQ. 

Interviene sul tema il Consigliere Tacconi Andrea portando 

all’attenzione del Consiglio la richiesta di diversi cittadini di 

Via Foppa e Via XX Settembre, sia residenti che commercianti, di 

avviare l’iter di segnalazione nei confronti dell’Amministrazione 

Comunale con richiesta di installazione di una telecamera 

all’angolo tra le due vie, chiedendo che la segnalazione sia evasa 

con il classico metodo del CdQ, a cui gli stessi allegheranno 

firme, o altro, se sarà necessario. 
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Il Presidente Ferrata, ricordando che il CdQ non possa dare avvio 

a raccolte firme ma che possa comunque recepire eventualmente 

materiale o firme allegate alle segnalazioni dei cittadini, 

propone di unire questa segnalazione ad altre sulle vie 

interessate. 

 

Il commerciante Fracassi Giuseppe lamenta lo scarso intervento dei 

Vigili Urbani in situazioni di ingorgo stradale, nonché la carenza 

di Vigili Urbani il giorno domenicale.  

Inoltre, esprime perplessità, dunque chiarimenti, in merito al 

progetto di riqualificazione urbanistica circa la zona sud della 

Stazione FS, sita in via Sostegno, in quanto porterebbe a spostare 

l’asse centrale della Stazione dall’attuale Piazzale della 

Stazione a via Sostegno, senza aver espresso ancora una 

progettualità in merito anche a Piazzale della Stazione. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la 

parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:00, 

rimandando la prossima seduta per il giorno 1° aprile 2019 alle 

ore 20:00 con seguente ODG: 

1. Valutazione stato di avanzo dei progetti; 

2. Valutazione stato di avanzo lavoro commissioni; 

3. Varie ed eventuali. 

 

Letto, confermato e sottoscritto 
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 Il Presidente Il Consigliere verbalizzante 

Ferrata Monica Bertazzoni Stefano 

 

 


